



Ejecutivo destaca rol de periodismo en transformación

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

AL INAUGURAR el "Primer Encuentro Continental de Comunicador@s Independientes: Informar es liberar", el Presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó ayer que sin información no hay democracia, y reconoció la aportación de comunicadores independientes en el "noble oficio del periodismo".

Entre aplausos, gritos de "es un honor estar con Obrador" y "lo queremos señor Presidente" lanzados por cerca de 300 youtuberos que llenaron el salón Tesorería de Palacio Nacional, el primer mandatario destacó que "el periodismo ha jugado un papel fundamental en las transformaciones. La reunión de la prensa alternativa independiente es necesaria para enfrentar la censura y la manipulación, para que la verdad siempre se abra paso y llegue hasta el último rincón del planeta, que se informe a los pueblos".

EL TIP

EL VOCERO presidencial, Jesús Ramírez, dijo que este encuentro continental de periodistas independientes es una iniciativa que surgió en las mañaneras.

Recordó un dicho de Rubén Darío sobre lo que el poeta nicaragüense llamaba a las "tres P": ser político, periodista y poeta. En este sentido, resaltó el papel que el periodismo ha tenido en la historia de México y América, especialmente en momentos de transición y transformación.

"Nosotros tuvimos la mejor prensa durante la transformación que llevaron a cabo los liberales encabezados por (Benito) Juárez. Se llegó a decir, don Daniel Cosío Villegas, llegó a hablar de que era la mejor prensa que se tenía hasta nuestros tiempos, la mejor prensa que había habido hasta nuestros tiempos, y los políticos lo mismo", apuntó.

Ante youtubers de Guatemala, Costa Rica, Colombia, Ecuador, Argentina, Perú, España, Estados Unidos y México, resaltó que la aparición de redes sociales pudo evitar ataques de desinformación. Sin embargo, añadió, la creación de bots aún es una problemática que afecta a todos.

López Obrador declaró estar orgulloso de que, por primera vez, esos medios al servicio de los intereses creados no pudieron evitar la transformación de México, lo que se ha logrado hasta ahora. Expuso que México necesita la contribución de la prensa independiente.



Foto: Cuartocero

EL PRESIDENTE López Obrador encabezó, ayer, el Primer Encuentro Continental de Comunicador@s.

EL PERIODISMO ha jugado un papel fundamental en las transformaciones. La reunión de la prensa alternativa independiente es necesaria para enfrentar la censura y la manipulación, para que la verdad siempre se abra paso"

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México